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Ja, so stelle ich mir das auch ungefähr vor mit der Messung. Weil einerseits kann man die
Grenzpixel so nicht richtig vermessen, weils einfach auf irgendeiner Seite unfair werden würde
und ungleichheiten dabei rauskommen würden und andererseits kann man damit keine
genauen Maße errechnen ... meine persönliche Messung vom Gelben Reich betrug ja 5620 Pixel
und diese hier 5260 ... darum wäre es mir auch am liebsten wenn die OIK die Vermessung der
Länder selbst übernehmen würde, ansonsten ist das mit den Maßabstimmungen zwar ein
wohlwollender aber kein zielführender Akt gewesen.
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